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COMITES Lussemburgo ASBL

Inizio riunione in presenza alle 19h22 del giorno 20 settembre 2023 presso la sede Paladium,
1 OA rue du puits, Lussemburgo

A. QUORUM

COGNOME NOME stato
BATTISTA GIOVANNI Presente
BELLI LUDOVICO Presente
CAVALLARO FELICIA Presente online
CHIRICO GIUSEPPINA Presente
CICONTE ANTONELLA Presente
FURNARO TIZIANA Presente
GAVEGLIO FEDERICA Presente arriva 20h25
GENCO CALLISTO Presente
GOLINI FLORA Presente
LEOCI VITO Presente
SCHIAVINI LUCIANO Presente online
SILIBERTO NERI SEBASTIAN Presente

Partecipa alla riunione il Dr. Damiano Rampini, Capo della Cancelleria Consolare

B. Ordine del Giorno:

1. Approvazione del verbale dell'Assemblea Ordinaria del 30 agosto 2023
2. Approvazione del Bilancio Preventivo 2024 e della relazione analitica delle

spese
3. Varie ed eventuali.

La Presidente Antonella Ciconte propone di adottare le 3 regole proposte ogni volta
all'inizio della riunione, l'Assemblea approva all'unanimità:

• Si accettano documenti da allegare al verbale solo se non più lunghi di una
pagina A4 e di cui l'assemblea abbia potuto prenderne visione nel corso della
riunione.

• Se un membro del Comites fa richiesta di "messa a verbale" di una sua frase,
deve dettarla seduta stante alla segretaria, o scriverla in chat se la riunione si
svolge online.

• Tutti i membri hanno diritto di esprimersi su ogni punto all'ordine del giorno,
ogni intervento avrà una durata massima di 2 minuti
Votazione regole
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Numero votanti 11; esito votazioni:

• favorevoli n. 10 membri;
• contrari n. 1 Callisto Genco
• astenuti n. O membri.

C. Delibere:

1. Approvazione del verbale dell'Assemblea Ordinaria del 30 agosto 2023

La presidente Antonella Ciconte propone di apportare una modifica sostanziale al
verbale (svista), in quanto è stato invertito l'ordine dei favorevoli e dei contrari in una
votazione.
Flora Golini pone un quesito procedurale, ovvero se lei può votare il verbale del 30
agosto, in quanto era assente. II Dr. Rampini verificherà se gli assenti ad una
riunione possono votare il relativo verbale nell'AG successiva.
Inoltre viene chiesto al Dr. Rampini di verificare con il MAECI un secondo quesito,
cosi formulato: chi è presente in Assemblea Generale ma poi è assente nella
riunione successiva in cui si approva il verbale, come ci si comporta, se non ha
potuto esprimere il proprio parere a riguardo?

Approvazione modifica verbale

Numero votanti 11; esito votazioni:

• favorevoli n. 7 membri, fra cui Luciano Schiavini
• astenuti n. 2 membri;

o Flora Golini, se il Dr. Rampini conferma il quesito, chiede di essere
considerata astenuta

o Callisto Genco non si ritiene né favorevole né astenuto né contrario

II verbale viene approvato secondo la votazione riportata sopra.

Presentazione del nuovo membro Sebastian Siliberto Neri, subentrato dopo le
dimissioni di Amelia Conte.

2. Approvazione del Bilancio Preventivo 2024 e della relazione analitica
delle spese

II tesoriere Ludovico Belli presenta il bilancio preventivo per il 2024, dettagliando tutte
le spese previste, come descritto nella relazione analitica. II tesoriere informa che la
documentazione finale conterrà delle piccole modifiche e integrazioni rispetto ai
documenti inviati ai membri prima dell'AG. Negli allegati ha inserito copia del contratto
di telefonia sottoscritto con Tango. La voce 9 del bilancio relativa all'assicurazione RC
è stata riformulata come "fortemente raccomandata", anziché "obbligatoria", come da
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richiesta di Flora Golini. La presidente precisa che l'assicurazione attuale copre i
membri del Comites ed eventuali invitati in caso di incidenti durante gli eventi.
Flora Golini solleva la questione di avere un altro preventivo visto che la polizza attuale
risale al 2015 al precedente Comites. Golini si prende l'incarico di verificare con
l'agente assicuratore un aggiornamento della polizza attuale e chiederà altri 3
preventivi che presenterà in una AG successiva.
II Dr. Rampini segnala la possibilità di chiedere un anticipo del finanziamento fino al
30% della media degli ultimi 3 finanziamenti ordinari ricevuti, nel caso si iniziasse
l'anno nuovo con un saldo inferiore e non sufficiente a coprire le spese dei primi mesi
del 2024.

Dopo una discussione si procede alla votazione con il seguente esito:

Numero votanti 12 (nel frattempo si è aggiunta all'Assemblea Federica Gaveglio)

• favorevoli n. 7 membri;
• contrari n. 3 membri (Genco, Golini, Schiavini)
• astenuti n. 2 membri.

II bilancio e la relazione vengono approvati secondo la votazione riportata sopra.

3. Varie ed eventuali

La presidente Antonella Ciconte chiede di votare il 2. accesso allo spazio di coworking
Palladium (dove è stata spostata la sede del Comites), sul suo cellulare e quello del
vicepresidente Gianni Battista, in aggiunta all'accesso per le persone dello Sportello.

Votazione:
• favorevoli n. 1 O membri;
• contrari n. 2 membri (Golini, Schiavini)
• astenuti n. O membri.

La delibera è approvata secondo la votazione riportata sopra.

La presidente Antonella Ciconte chiede di votare la delibera su assicurazione
integrativa richiesta dal contratto Palladium.

• favorevoli 12 membri;
• contrari n. O membri;
• astenuti n. O membri.

La delibera è approvata secondo la votazione riportata sopra.
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Segue un aggiornamento della presidente sull'evento del 13 ottobre, spettacolo
teatrale della compagnia italiana Teatro Multilingue. La Presidente chiede se
l'assemblea è d'accordo a rinnovare il patto di amicizia del Comites Lussemburgo con
il Comites di Metz e Saarbrücken, l'assemblea è d'accordo all'unanimità.

Felicia Cavallaro informa l'assemblea sulle dimissioni in seno alla commissione
Migrazioni. Luciano Schiavini ha inviato in data 18 settembre via e-mail la lettera di
dimissioni da presidente della commissione Migrazione, Lavoro e Diritti civili, così
come Flora Golini e Callisto Genco in qualità di membri della stessa commissione,
lamentando i problemi intercorsi con la commissione Media. Si chiede di stabilire un
protocollo sulle tempistiche di pubblicazione dei video e del materiale delle
commissioni.
Luciano Schiavini chiede che le dimissioni siano ratificate e le lettere allegate al
verbale dell'AG odierna.
La Presidente prende atto delle dimissioni, e risponde agli argomenti riportati come
motivo delle dimissioni, chiedendo che queste risposte siano messe a verbale.
Di seguito l'intervento della Presidente:

"Si prende atto delle dimissioni del presidente e di due membri della commissione
migrazione lavoro e diritti civili. In risposta alle ragioni delle dimissioni, qui sotto
elencate le risposte:

• Autonomia esecutiva della commissione su un programma approvato dal/'AG
consolidando l'operatività dei presidenti.

o Quando è stata limitata la libertà esecutiva della commissione?
Portare esempi, non insinuazioni

o Inoltre questa commissione è l'unica che ha una mailbox dedicata e
autonoma rispetto a tutte le altre commissioni, e una pagina dedicata
sul sito web del Comites, parlare di limitazione di autonomia è fuori
luogo

• Contatto diretto con il WEB master
o La commissione media ha il compito di gestire la relazione diretta con

il webmaster, è stato discusso e spiegato più volte, è importante
rispettare le regole che la commissione media si è data per operare
nella gestione della comunicazione del Comites, sia in interno che in
esterno

• Pubblicazione video Avena sulla rubrica COMITES INFORMA
o II comites informa è la pagina dedicata alle attività della commissione

migrazione lavoro e d.e., mentre il video è un'iniziativa dell'intero
Comites, non di una commissione, inoltre la presidente di
commissione media ha già spiegato più volte che tutti i video sono
pubblicati nel canale YouTube del Comites
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Per tutte queste ragioni, si prende atto delle dimissioni ricevute il giorno 18 settembre
via email, si verbalizza che la commissione, senza presidente e cosi ridotta in
maniera significativa dei suoi membri, è impossibilitata a operare e di questo l'unica
responsabilità è da attribuire alla decisione di dimissioni del presidente di
commissione e dei due membri che con il loro atteggiamento di ostruzionismo di fatto
bloccano I lavori della commissione in particolare, e le attività del Comites in
generale.
I membri restanti sono pregati si riunirsi e di decidere chi sarà il nuovo presidente di
commissione."

Tiziana Furnaro interviene, dicendo che ritiene molto grave la frase utilizzata da
Callisto Genco nella sua lettera, dove parla di "continuo boicottaggio delle attività
della commissione da parte della lista di maggioranza", parole che sottintendono
insinuazioni gravi verso la maggioranza.

Tiziana Furnaro e Vito Leoci presentano lettera di dimissioni dalla commissione
Istituzioni, Associazionismo, Lingua e Cultura italiana, presieduta da Giuseppina
Chirico e chiedono che le lettere siano allegate al verbale dell'AG.

Flora lascia la riunione alle h22h45.

Gianni Battista informa cha la commissione Sportello si è riunita il 18 settembre e ha
deciso di pubblicare un bando di concorso per l'aggiornamento della guida, la
commissione lavorerà sul testo del bando e lo invierà alla Commissione MEST per la
pubblicazione.

Data prossima riunione da definirsi.

La riunione termina alle ore 23h00.

La Segretaria

Tiziana Fu~•
La Presidente

Antonella Ciconte
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